

NACIONAL

“Sé ganar elecciones”

Hacia el cierre de la segunda semana de recorridos por el país, Manuel Velasco le recuerda a la militancia que no sólo es una figura joven, sino un político acostumbrado a conquistar las contiendas electorales en las que ha participado



4



Hacia el cierre de la segunda semana de recorridos por el país, Manuel Velasco le recuerda a la militancia que no sólo es una figura joven, sino un político acostumbrado a conquistar las contiendas electorales en las que ha participado

INDIGOSTAFF



Respaldado por la militancia del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), así como sectores empresariales y representantes de la Cuarta Transformación, el aspirante más joven en la contienda interna de la alianza Juntos Hacemos Historia, Manuel Velasco Coello, brindó un firme posicionamiento: “soy una persona que sé ganar elecciones”.

Como parte de sus recorridos por la República de cara a la coordinación de los comités por la defensa de la Cuarta Transformación -y con ello un pase a la candidatura única a la presidencia en 2024-, el senador visitó la Pachuca y Veracruz, regiones en donde elevó el tono para impulsar un mensaje contundente.

“Hay otros que aspiran y que tienen un récord de derrotas electorales (...) Nosotros estamos tratando de hacer planteamientos serios para que los ciudadanos y ciudadanas se sientan identificados”, dijo Velasco en conferencia de prensa en comparación con sus compañeros de contienda que no pueden presumir tanta experiencia en campaña.

Asimismo, criticó que algunas de las “corcholatas” del proceso están realizando promesas insensatas u ocurrencias, y consideró que la oportunidad de recorrer el país debería aprovecharse para hacer planteamientos serios por el bien del país.

“El futuro de México está en juego, por eso debemos privilegiar una contienda de ideas y planteamientos serios, y no convertirla en un circo de ocurrencias”, afirmó.

Velasco Coello, consideró que a pesar de haber iniciado tarde en el proceso en comparación de otros, busca convertirse en el “caballo negro de este proceso”, un camino que confesó haber arrancado prácticamente de cero.

Pronunciamiento por González Ríos

Dada la confirmación de la dirección nacional del Partido Verde en Guerrero sobre el asesinato de su coordinador en la Costa Chica, Jesús González Ríos -quien habría sido privado de la libertad la tarde del miércoles en Copala-, el senador con licencia expresó públicamente su rechazo ante los hechos

de violencia cometidos contra su compañero de partido.

“Condenamos enérgicamente el crimen perpetrado en contra de nuestro compañero Jesús González Ríos, líder del PVEM en Copala, Guerrero. Exigimos a las autoridades castigo a los responsables para que su muerte no quede impune. Nuestro pésame y solidaridad con sus seres queridos”, expresó.

De acuerdo con las autoridades, el cuerpo sin vida de González Ríos fue encontrado en un camino de terracería hacia la Laguna de Chautengo. De acuerdo con los reportes de medios locales, el cuerpo del político presentaba huellas de tortura y se encontraba maniatado.

A través de un comunicado, el representante del PVEM en Guerrero, Alejandro Carabias, condenó los hechos y exigió a las autoridades estatales y federales que se investigue a fondo este caso para que no haya impunidad.



Estoy convencido de que México necesita de una renovación generacional de la política. ¡Nosotros estamos construyendo futuro!”

Manuel Velasco Coello
Aspirante a la coordinación de los comités para la defensa de la Cuarta Transformación.



MANUEL VELASCO COELLO

Edad: 43 años
Estado Civil: Casado

Cargo relegado
▶ Senador de la República
por el Partido Verde Ecologista de México

Trayectoria administrativa
▶ **2012:** Gobernador de Chiapas

▶ **2005:** Secretario técnico
del Consejo Político
Nacional del PVEM

▶ Delegado del PVEM en Chiapas

▶ Presidente de la Comisión
Ejecutiva Estatal del PVEM en Chiapas

Historial académico y legislativo
▶ Licenciatura en Derecho por la Humanitas
Escuela Superior de Leyes y Negocios

▶ Diputado Local y Federal

▶ Senador en tres periodos

▶ Coordinador del Grupo
Parlamentario del PVEM

